

# Verliebt in einen Vampir

SasuNaru

Von WhiteAngelNaru

## Kapitel 7: Kapitel 7

Das Geheimnis des Anhängers / Narutos Fähigkeiten??

Mit diesen Worten, will Sai Naruto packen. Naruto weicht zurück und denkt //Bitte, warum hilft uns niemand. Bitte, wir brauchen Hilfe.//.

Der Anhänger von Naruto fängt plötzlich an zu leuchten. Durch das Licht weicht Sai zurück. In diesem Moment ist lautest Tiergeschrei aus dem Wald zu hören. Vögel stürzen sich auf Sai und treiben ihn noch weiter von Sasuke und Naruto weg. Die Waldbewohner kommen aus dem Wald und stellen sich vor Naruto und Sasuke. Unter den Tieren sind Wölfe, Bären, Hasen, Eichhörnchen, Wildschweine, Hirsche, Füchse und Stinktiere. Die Vögel lassen Sai in Ruhe, fliegen zu Naruto und setzen sich auf seine Schultern und auf die anderen Tiere. Die Tiere knurren, fauchen, fletschen die Zähne und zeigen ihre Krallen. Plötzlich gibt der Boden unter Sais Füßen nach und er fällt auf die Seite. Aus dem Boden kommen Maulwürfe. Die Stinktiere stellen sich vor Sai und bespritzen ihn mit einer Ladung von ihrem üblen Geruch. Sai schreit auf und läuft fluchend davon. Jetzt schauen alle Tiere zu Naruto und Sasuke.

Sasuke konzentriert sich auf die Tiere und spricht mit Hilfe seiner Gedanken mit ihnen //Danke, dass ihr uns geholfen habt, aber woher wusstet ihr, dass wir Hilfe brauchten.//. Ein grauer Wolf schaut ihn an und übermittelt ihm seine Gedanken //Der Junge, mit dem goldblondem Haar hat uns gerufen und wir sind seinem Ruf gefolgt. Wir gehen jetzt wieder und sag ihm bitte, sollte er wieder in Schwierigkeiten stecken, so soll er nicht zögern und uns rufen.//. Sasuke nickt und die Tiere verschwinden langsam alle wieder im Wald. Naruto ist immer noch total verwirrt. Er steht immer noch an der gleichen Stelle und kann sich nicht erklären, was gerade passiert ist. Langsam kann sich Sasuke wieder bewegen und ohne Nachzudenken umarmt er Naruto von hinten und flüstert in sein Ohr „Gut, dass dir nichts passiert ist, mein Schatz.“. Naruto ist von dieser Umarmung total überrumpelt und als er Sasukes Atem an seinem Ohr spürt, läuft ihm ein Schauer über den Rücken. //Oh man, musste er das jetzt machen, aber warum fühle ich mich bei seiner Umarmung nicht unhohl, sondern im Gegenteil, es gefällt mir sogar. Nein Naruto, so darfst du nicht denken.// denkt Naruto und löst sich schnell aus der Umarmung, doch er spürt, dass sein Körper gerne noch länger so verweilt wäre.

Naruto merkt, dass er rot wie eine Tomate ist und um davon abzulenken sagt er „Wieso haben uns die Waldbewohner geholfen, nicht dass ich mich beschweren will, aber woher wussten sie, dass wir Hilfe brauchen.“ Sasuke lächelt, da er sehr wohl die röte von Naruto bemerkt hat. Er setzt sich auf die Decke und deutet Naruto an, dass er sich auch setzen soll. Nachdem sich Naruto gesetzt hatte, fängt Sasuke an, zu erklären „Ich habe mich das auch schon gefragt und habe deshalb die Tiere befragt. Du musst wissen, dass die Königsfamilie die Fähigkeit besitzt mit den Tieren zu Kommunizieren. Sie haben mir gesagt, dass sie deinen Hilferuf gehört haben und deshalb hier waren. Bevor du fragst, dass ist nicht deine Fähigkeit, aber es hat etwas mit deinem Anhänger zu tun. Wo hast du ihn her und darf ich ihn mir mal ansehen?“. Naruto ist noch total verwirrt und nickt deshalb nur. Er nimmt die Kette ab und reicht sie Sasuke „Ich habe die Kette von meinem Großvater erhalten, kurz bevor ich ins Flugzeug gestiegen bin. Er sagte mir, dass dieser Anhänger früher meinem Vater gehört hat.“ Sasuke schaut sich den Anhänger genau an und entdeckt etwas im inneren des Steins.

Er macht ein nachdenkliches Gesicht und sagt „Ich verstehe. Mein Vater war ein sehr guter Freund von Minato. Er hat ihm damals, als Minato weg ziehen musste, einen Anhänger geschenkt. Im Stein des Anhängers, hat er die Fähigkeit der Königsfamilie versiegelt. Dadurch ist der Besitzer des Steins in der Lage, Tiere herbei zu rufen, aber nur wenn er ein reines Herz besitzt.“ Sasuke gibt den Anhänger Naruto zurück. Da er jetzt dir gehört, kannst du die Tiere jederzeit rufen, solange du den Anhänger trägst.“ Sasuke schaut zum Horizont und bemerkt den Sonnenuntergang. Naruto bemerkt Sasukes Blick, nach dem er die Kette wieder um seinen Hals gehängt hat und Beide schauen sich den Sonnenuntergang an. Der Horizont sieht aus, als ob er brennen würde und keiner der Beiden sagt ein Wort, um die wunderschöne Atmosphäre nicht zu ruinieren. Nach dem die Sonne untergegangen ist, machen sie sich auf den Weg, zurück zum Palast.

Unterwegs hat Sasuke eine Idee „Naruto. Sobald wir wieder zu Hause sind, bringe ich dich in den Spiegelsaal. Dort befindet sich eine Kristallkugel, die bei uns Vampiren 'Das Auge der Vampire' genannt wird. Mit Hilfe dieser Kristallkugel können wir herausbekommen, über was für eine Fähigkeit du verfügst. Es gibt nur drei Arten von Fähigkeiten. Die erste ist die Fähigkeit, Vampire zu spüren. Mit Hilfe von dieser Fähigkeit, kann man herausfinden, ob sich in der Nähe Vampire aufhalten. Diese Fähigkeit ist sehr oft bei den Blutpartnern vertreten. Solltest du diese Fähigkeit haben, wird sich die Kristallkugel rot färben, sobald du sie berührst. Die zweite Fähigkeit ist die Manipulation von Menschen. Mit Hilfe dieser Fähigkeit, kannst du den Geist von Menschen manipulieren und sie glauben lassen, was du willst. Diese Fähigkeit ist ebenfalls häufig bei den Blutpartnern vertreten. Bei ihr färbt sich die Kristallkugel weiß. Die dritte Fähigkeit, ist die Fähigkeit der Heilung. Sie wird in drei Stufen unterteilt. Die erste Stufe ist die Selbstheilung. Bei dieser Stufe kann sich der Blutpartner selbst heilen. Diese Stufe ist kommt nicht so häufig bei den Blutpartnern vor. Die zweite Stufe ist die Heilung von Anderen. Bei dieser Stufe kann man sich nicht nur selbst heilen, sondern auch andere. Nur wenige der Blutpartner die, die Fähigkeit der Heilung besitzen, haben die zweite Stufe. Die dritte Stufe ist die Körperveränderung. Sie kam bisher nur bei zwei Blutpartnern vor und kommt auch nur bei männlichen Blutpartnern vor. Wenn ein Blutpartner die dritte Stufe der Heilung besitzt, kann er nicht nur wie bei der zweiten sich und anderen heilen,

sondern sein Körper verändert sich auch und zwar so, dass er obwohl er ein Junge ist, schwanger werden kann.“. Sasuke schweigt und Naruto währe beinahe von Beauty gefallen, als er das hörte.

Nach dem Sasuke bemerkt, dass sich Naruto wider gefangen hat, erzählt er weiter „Bei der Fähigkeit der Heilung, Stufe 1, färbt sich die Kristallkugel Hellblau. Bei Stufe 2 Azurblau, wie deine wunderschönen Augen. Die Stufe 3 wird nicht angezeigt, es zeigt sich nur im laufe der Zeit, ob der Blutpartner auch die dritte Stufe hat.“. Als Sasuke fertig ist mit erklären, reiten sie gerade durch das Schlosstor. Ein Stallbursche nimmt sofort die Pferde entgegen und Sasuke bringt Naruto zum Audienzsaal. Er erklärt seinem Vater, was passiert ist und das er mit Naruto den Test machen will. Sein Vater nickt und die ganze Familie begibt sich mit Naruto in den Spiegelsaal.

In der Mitte des Spiegelsaals befindet sich `Das Auge der Vampire´. Naruto geht zögerlich darauf zu und die anderen stehen darum. Langsam legt er seine Hände auf die Kristallkugel und schließt kurz seine Augen. Als er sie wider öffnet, färbt sich die Kristallkugel und wird Azurblau. Alle Anwesenden wissen, was das heißt und wollen gerade den Spiegelsaal verlassen, als Naruto verwirrt fragt „Ist das Normal, dass eine zweite Farbe angenommen wird?“. Die Uchihis sind verwirrt und drehen sich zu Naruto. Er hat immer noch die Hände auf der Kristallkugel und sie sehen, dass das Azurblau langsam verschwindet und rot wird. Fugaku ist total erstaunt „Das... kann... doch... nicht.... sein.“.

~~~~~  
~~~~~

Was die Farbänderung zu bedeuten hat, erfahrt ihr beim nächsten mal.